

# *Lizt Alfonso Dance Cuba impresiona en Israel*

---



La Habana, 4 nov (RHC)- La compañía Lizt Alfonso Dance Cuba, LADC, culminó una serie de presentaciones en uno de los teatros más prestigiosos de Israel, el Opera Tel Aviv-Yafo, con calificativos de impresionante y única, publican hoy medios de prensa.

Este el espectáculo del año que no querrás perderte, declaró el crítico Sasha Deda desde Bimot Global, donde además reconoció que la puesta 'barrió con el público'.

De este modo, LADC se convirtió en la primera compañía danzaria cubana en presentarse en Israel, donde también subirá a escenarios como el Ashdod Performing Arts Center, mañana 5 de noviembre; el Jerusalem Theater, un día después; y el Haifa Auditorium, el 7 de noviembre.

Una vez más, abrimos puertas y tendemos puentes de arte y amor, esos que deberían mover el mundo, afirmó a medios locales de prensa la directora Lizt Alfonso, quien además es la coreógrafa de la mayoría de las escenas de Fuerza y Compás.

Dicho espectáculo expone el sincretismo de las raíces española y africana en la cultura de Cuba, originadas por la colonización española y la introducción en la isla de esclavos provenientes de África.

El conjunto artístico fundado hace 25 años por Alfonso ha sido aplaudido en más de 200 ciudades del mundo por lo impactante de su estilo fusión, aglutinador de elementos del flamenco, el ballet, la danza contemporánea, el folklore y disímiles bailes populares.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/146511-lizt-alfonso-dance-cuba-impresiona-en-israel>



**Radio Habana Cuba**